

# Gérard Beccaria : « Ici c'est chez moi »



Gérard Beccaria est ici sur le marché de La Seyne, en compagnie, notamment, de sa suppléante Hélène Moran (à gauche) et de Nathalie Bicais, présidente du Modem-Var (à droite).

(Photo David Latour)

**L**e candidat Modem sur le canton de La Seyne, Gérard Beccaria, est allé se montrer hier matin sur les marchés, place Laïk et place Frachon. L'occasion de vérifier sa « belle » popularité. Nathalie Bicais, présidente du Modem-Var, était à ses côtés et confirme le bon accueil : « Gérard n'a pas besoin de se

*présenter, les gens le connaissent ici. L'étiquette joue, mais c'est surtout la personnalité qui fera la différence pour cette élection ».*

Avec sa suppléante Hélène Moran, ils distribuent des tracts sur lesquels on peut lire ses promesses : « engagement, respect, disponibilité » et

vantant sa longue expérience de la ville et son « mode de vie simple ». A 56 ans, le retraité de la police nationale habite le canton depuis 33 ans et assure qu'il sera, « comme (il) l'a toujours été, présent aussi dans les quartiers. »

**JÉRÔME POILLOT**  
jpoillot@nicematin.fr